
令和６年度 第２回上山田公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和６年１１月１８日（月） 

午後 1 時 30 分開始 午後 2 時 30 分終了 

場所：上山田文化会館 大会議室 

進行：事務局 西澤 

 

１．開会 佐竹副会長         午後 1 時 30 分 審議会委員 11 名中 10 名出席 

 

２．あいさつ 児玉会長あいさつ、合津館長あいさつ 

 

３．会議事項 議長は千曲市公民館条例施行規則第 3 条により児玉会長が務める。 

 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

(1)令和６年度前期事業等の報告ついて 

運動会について 

小学生のマラソン大会を是非追加して欲しい。 

将来、小学校の運動会と市民運動会を一緒にしたら

どうか？ 

運動会自体が、まじめすぎる。露天商を入れるなど 

工夫を図ったらどうか 

運動会に参加している方が、いきいきとしていて良

かった。 

 

夏祭りについて 

7/13・14 日に夏祭りが行われたが、公民館行事とし

て参加しているならば、熱中症の関係もあり、早い

時点で中止の判断基準を教えて欲しい。 

 

 

わくわく体験について 

大変良い物が作れ、いい体験ができた。 

(2) その他 

副館長人事について 

推薦書を１２/６までに提出して欲しい。 

※他に質疑・意見なし。 

 

 

検討します。 

時期的なものや小学校と一緒にできる

種目があれば、検討していきたい。 

体育部員の運動会の反省会でもでたが、

やってよかった。という自治会もあれば 

反対の自治会もある中で地域のつなが

りを作るのに必要なものを今後も見極

めながらいきたい。 

 

公民館行事とはいえ、祭典より依頼さ

れて各自治会山車を出していただいて

いる。今までは、各支分館でお任せに

なっていたが、安全基準を示すなかで

祭典に出していきたい。 

４．今後の日程 

 ３月７日（金） 第 3 回上山田公民館運営審議会 

５．閉会 午後 2 時 30 分 

出席者：児玉孝義、西澤淳、前嶋功、永井知行、若林幸雄、宮入淳、前嶋邦子、望月則男、 

祢津賢司、佐竹雅子 

事務局：上山田公民館長 合津誠三、同副館長 西澤正子、同主事 西澤正樹 


